令和5年度 第3回 富良野市国際交流審查委員会 顛末

令和6年3月4日(月)18時~18時30分

1. 開会【事務局(奥田課長)】

2. 委員長あいさつ

第3回目の審査会で、今年は申請が多い。今回は6名の小中学生の申請があり、審議をよろしく お願いします。

3. 国際交流事業報告について

昨年 10 月の第 2 回審査会で承認をした「富良野地域日台親善協会」の台湾表敬訪問について、 事業報告を事務局から説明

4. 国際交流事業補助金審査について

【事務局】

ちびっこ探検学校ヨロン島に5名、スペインで開催されるMIC(地中海フットボール大会)に1名、計6名の申請について説明。

【遠藤委員長】

サッカーは旭川からは何名選抜されているのか。

【事務局】

旭川からは1名のみ、残りはつくば市、岐阜市のチームから選抜されている。

【遠藤委員長】

補助金の原資は基金だと思うがどれくらい基金が残っているのか。

【事務局】

1億円以上の基金が残っている。

【田畑委員】

要綱では補助金の限度額が 20 万円となっているが、最近の円安を考えると見直しをしてもいいのではないか。

【事務局】

検討します。

【遠藤委員長】

補助金の交付について採決を取りたいと思いますがいかがでしょうか。 全会一致で承認

【遠藤委員長】

その他について事務局よりありますか。

【事務局】

6月実施で補助金申請の相談を受けており、また審査会を開催するのでよろしくお願いします。

【遠藤委員長】

以上をもちまして、本日の国際交流審査委員会を終了します。

委員のみなさま、ありがとうございました。